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２０２１年度の放送番組審議会は、新型コロナウイルス感染症の拡大を防止す

るため、放送番組審議委員と事業者との対面での審議は実施せず、事業者側よ

り放送番組審議委員に対して書面をもって現況報告及びＪ：ＣＯＭチャンネル

の取り組み、放送実績について報告を行い、放送番組審議委員より書面にてＪ：

ＣＯＭチャンネルに対して、意見、要望があった。 

 

１、コミュニティチャンネル（11ＣＨ）について 

■質問 Ｊ：ＣＯＭチャンネル編成について 

・良い：４名、やや良い：１名、普通：０名、やや悪い：０名、悪い：０名 

 

■質問 「WEEKLYトピックス」について 

・良い：３名、やや良い：２名、普通：０名、やや悪い：０名、悪い：０名 

 

■質問 土浦市広報番組「マイシティつちうら」について 

・良い：３名、やや良い：１名、普通：１名、やや悪い：０名、悪い：０名 

 

■質問 「市長定例記者会見ニュース」について 

・良い：４名、やや良い：０名、普通：１名、やや悪い：０名、悪い：０名 

 

■質問 「全国高等学校野球選手権茨城大会（夏の大会）」について 

・良い：４名、やや良い：１名、普通：０名、やや悪い：０名、悪い：０名 

 

■質問 「秋季茨城県大会及び関東大会」について 

・良い：４名、やや良い：０名、普通：１名、やや悪い：０名、悪い：０名 



■質問 「茨城県立高校入試解答速報」について 

・良い：４名、やや良い：０名、普通：１名、やや悪い：０名、悪い：０名 

 

 

２、各番組に対するご質問、ご意見について 

①「WEEKLY トピックス」について 

（委員） 

・地域のニュースを硬軟織り交ぜた番組で、地域の関心も集めやすいことから、

視聴者の増加、拡大等の一助につながると思います。 

 （事業者） 

・地域に必要とされる情報提供が出来るよう、情報収集力の向上を図り、より

分かりやすいニュース番組作りに取り組んで参ります。 

（委員） 

・特集コーナーで「地域の話題を深堀」とあるが、５～６分ではなくもう少し

長い時間（１０分以上）取り上げてはいかがでしょうか。 

 （事業者） 

・放送尺が 25分という限られた枠ではありますが、深堀するテーマによっては、

必要に応じて１０分以上の特集コーナーの制作を検討して参ります。 

 

②「マイシティつちうら」について 

（委員） 

・情報のポイント部分のテロップを強調する演出は視覚にも訴え、分り易い。 

 （事業者） 

・土浦市の広報番組であるため、視覚的演出だけではなく、正確で分り易く、

タイムリーな情報提供を心掛けております。 

 

③「市長定例記者会見ニュース」について 

（委員） 

・この番組はこれまで同様継続してほしい。 

（委員） 

・見やすい画面構成になるようテロップ表記を工夫しているのが見て取れる。 

 （事業者） 

・放送エリア内の市長記者会見は、地域の方にとっても大変重要な情報である

と認識しております。今後も正確で見やすい画面構成に留意しながら、情報

を発信して参ります。 

 



④「全国高等学校野球選手権茨城大会」について 

（委員） 

・高校野球は地域住民にとっては大きな関心事、地域振興の意味でも大変意義

のあること、今後も継続することは大事なこと。 

（委員） 

・高校野球ファンには生中継はありがたい。試合前後の選手の表情なども伝え

られればなお良い。 

 （事業者） 

・茨城県の高校野球人気は高く、大切なコンテンツであると考えております。 

感染症対策のため、球場に来場することが難しい方や来場を自粛している方達

のためにも、生中継でお送りすることは重要であると考えております。県高野

連とも連携しながら、感染症対策を講じての生中継を実施しました。今後はさ

らに信頼関係の構築を図り、引き続き中継技術の向上と機材の充実を図り、頂

きましたご意見を踏まえて視聴者の期待に応える番組制作を進めて参ります。 

 

⑤「秋季茨城県大会及び関東大会」について 

（委員） 

・秋季県大会は夏の大会よりは興味が薄れるが、2回戦または 3回戦から放送し

てもらいたい。 

（委員） 

・茨城県が主管の関東大会を放送できたことは大きなインパクトとなった。茨

城県の明秀日立が優勝したことも含めて。 

 （事業者） 

・茨城県秋季大会は今後も生中継できるよう検討いたします。関東大会を放送

することが出来たのは、茨城県高野連、関東高野連のご理解を頂いたためで、

今後も関係構築強化を図って参ります。高校野球ファンの声に応えることが

出来る中継を目指して研鑽に努めます。 

 

⑥「茨城県立高校入試解答速報」について 

（委員） 

・解説を解答によって自己採点出来るのは受験生にとってはありがたい事、放

送時間も自宅に帰った時間帯を見計らっており、タイムリーな番組である。 

 （事業者） 

・高校入試解答速報は茨城県 CATV 連絡協議会加盟社にも配信している番組で、

茨城県内で同時生放送を実施しております。放送に当たっては正確な情報を

お伝えすることを第一に考え、茨城県から提供される情報を元に複数回の確



認作業を実施して放送しています。受験生に必要とされる番組作りを目指し

て取り組んで参ります。 

 

 

３、その他のご意見等について 

（委員） 

・県内の各大学及びつくば市の学究的機関の特性を生かして、分かりやすい「学

術的」な番組を制作してみてはいかがでしょうか。 

 （事業者） 

・今後、新番組を企画する際、頂いたご意見を参考に検討して参ります。なお、

各委員から頂いた貴重なご意見、ご要望は今後の番組制作に活かしていく所

存です。 

   

                                 以上 


